

**PENGARUH OPINI AUDIT, RASIO PROFITABILITAS, RASIO
SOLVABILITAS, DAN RASIO LIKUIDITAS TERHADAP
PENERIMAAN OPINI AUDIT *GOING CONCERN* PADA
PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA
(PERIODE TAHUN 2014-2019)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
JANE AMANDA YAPUTRA
1751087**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

**AUDIT OPINION OF INFLUENCE, PROFITABILITY RATIO,
SOLVABILITY RATIO, AND LIQUIDITY RATIO ON
RECEIVING AUDIT OPINIONS NOTED IN
MANUFACTURING COMPANIES IN INDONESIA STOCK
EXCHANGE (2014-2019 PERIOD)**

A Thesis

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor Program in Accounting***

By

JANE AMANDA YAPUTRA

1751087



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2021***

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Pengaruh Opini Audit, Rasio Profitabilitas, Rasio Solvabilitas, dan Rasio Likuiditas Terhadap Penerimaan Opini Audit *Going Concern* pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia (Periode Tahun 2014-2019)”. Penulisan ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat penyelesaian studi pada Program Sarjana Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.

Penulis menyadari bahwa penelitian dan penulisan Tugas Akhir ini masih jauh dari sempurna mengingat banyak keterbatasan dari penulis. Penelitian ini hanya meneliti pengaruh opini audit, rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, dan rasio likuiditas terhadap penerimaan opini audit *going concern* pada perusahaan manufaktur saja, oleh karena itu, penulis berterima kasih pada kritik dan saran yang diberikan agar penelitian ini bisa lebih baik lagi untuk masa yang akan mendatang.

Penulis mengucapkan terima kasih untuk pihak-pihak yang membimbing, membantu, dan mendukung penulis selama penulisan Tugas Akhir ini yaitu:

1. Tuhan Yesus Kristus atas berkat, penyertaan, dan kasih yang tidak terhingga.
2. Papa tersayang (Roy Yaputra) dan Mama tersayang (Mila Tedjalaksana) yang selalu memenuhi keperluan penulis, memberikan kasih, kehangatan, dukungan, dan doa kepada saya.
3. Adik tersayang (Angel Valencia Yaputra) yang selalu menanyakan “Ci lagi apa?”, ketika saya sedang mengerjakan Tugas Akhir dan akhirnya menyemangati saya.
4. Ibu Yunita Christy, S.E., M.Si. selaku dosen pembimbing yang selalu membimbing, memberikan semangat dan dukungan, memberikan masukan dan saran sehingga saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.
5. Ibu Lidya Agustina, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku dosen wali yang selalu memberikan motivasi dan saran terbaik dalam proses perkuliahan.
6. Seluruh dosen dan staff Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang membantu saya selama proses perkuliahan.
7. Geraldine Agungpuspita, Suying Sumantri, Elvina, Reynard Tandayu, Calvin Hermanto selaku teman-teman Akuntansi 2017 yang selalu menjadi *support system* saya.
8. Ingrid Nathania, Sania, Mesa Yunitira, Brigitta Tiara, Janet Felicia, Timothy Arviando, Tomiko Pratama, Johnson Hartanto, Owen Jacob, Davis John, Jacobi Reinaldo, Sandy Wijaya, Rainier Adrian, Vincent Antonius, Leon Linardi selaku keluarga kedua yang selalu ada untuk saya.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Februari 2021

(Jane Amanda Yaputra)